



Dorotheen Quartier Stuttgart

Mitten im Zentrum der Altstadt entstand im Frühjahr 2017 eine Einkaufswelt der Superlativen. Das aus drei einzelnen Gebäuden bestehende Ensemble bietet eine perfekte Mischung aus namhaften Shops, Büros, Wohnungen und Restaurants. Bauherr des 9-geschossigen Dorotheen-Quartiers ist die EKZ Grundstücksverwaltung GmbH & Co. KG aus Stuttgart, ein Tochterunternehmen der E. Breuninger GmbH & Co. KG. Konzipiert wurde die Einkaufswelt von Behnisch Architekten, ebenfalls aus Stuttgart.



Das Objekt auf einen Blick:

Anschrift: Dorotheenstraße, Stuttgart
Bauherr: EKZ Grundstücksverwaltung GmbH, Stuttgart
Baumanagement: Gassmann + Grossmann Baumanagement GmbH, Stuttgart
Architekt: Behnisch Architekten, Stuttgart
www.behnisch.com
Projektsteuerung: Drees & Sommer GmbH, Stuttgart
www.dreso.com
Fertigstellung: Frühjahr 2017
Fotos: Breuninger/Thomas Niedermüller

Ansprechpartner: E. Breuninger Real Estate, Stuttgart
 Herr Stefan Verducci
 Tel. 0711/ 211 14 76



Unsere Leistung:

› Stahl Brandschutztüren

Auftragssumme:
1.400.000 €

Objektverantwortlicher bei Wölz:
Josef Lindemayr